

2022年10月27日
川崎重工業株式会社
川崎車両株式会社

ワシントン地下鉄 7000 系車両の営業運転状況について

2022年10月25日(米国時間)に、ワシントン首都圏交通局 (WMATA: Washington Metropolitan Area Transit Authority) は、同交通局の運営を監視する委員会 (WMSC : Washington Metrorail Safety Commission) が Kawasaki Rail Car, Inc.製 7000 系車両を早期に営業運転に復帰させるための車両検査に関する提案 (Return to Service Plan) を承認したことを受け、7000 系車両の営業運転投入数を徐々に増やし全両を復帰させる意向を発表しました。

詳細につきましては、ワシントン首都圏交通局ウェブサイトの下記 URL の当該プレスリリースをご参照ください。

ワシントン首都圏交通局ホームページ

<https://www.wmata.com/about/news/7K-return-to-service-update.cfm>

以 上